

 <p>Member of United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization</p> 	<h1>朝風</h1>	<p>令和3年度 学校報No.36 令和4年1月31日 大仙市立 大曲南中学校</p>
<p>教育目標 自立 探究 貢献 ～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～</p>		 <p>※HP随時 更新しています</p>

◇新型コロナウイルス感染症 まだまだ油断できません

前回学校報を発行した1月25日（火）には「新型コロナウイルス感染症の第6波が止まりません。昨日県内では過去最高の153人の新規陽性者が出ました。」と書きました。しかしその後、県内の新規感染者は1日最大260人を超え、大仙保健所管内でも10人という日がありました。

1月27日（木）に公立高等学校前期選抜学力検査がありました。ちょうどその頃、県南の高等学校で生徒や先生の感染がありました。高校側でも在校生を休校にするなどの万全の感染症対策を講じて学力検査は予定どおり実施されました。

第6波といわれる感染者数の急上昇ですが、秋田県の特徴として幼、小、中、高生等の十代や十代未満の感染者が多いということが言えるそうです。幼稚園や学校で多数のクラスターも発生しています。

そこで、感染しないため、感染拡大を防ぐため、改めて次のような基本的な感染予防対策を徹底していただきたいと思えます。

- ・学校でも家庭でも「手洗い」「人と人の距離の確保」「マスクの着用」「適切な換気」などの基本的な感染対策を徹底するようにしてください。
- ・飲食時以外は必ずマスクを着用するようにしてください（マスクはできれば不織布を）。
- ・人混みには出かけないようにしてください。もし出かけなければならない場合も、マスクを適切に着用し、出入り口で手指消毒をしてください。また、長時間の滞在は避けるようにしてください。イベント等への参加も控えてください。
- ・ご家庭では普段よりていねいに健康観察をし、発熱、喉の痛み、頭痛等の風邪の症状が見られるときは、登校させないでください。できるだけ早くかかりつけ医または、あきた新型コロナウイルス受診相談センターに相談し、指示に従ってください。学校で上のような症状が出た場合は、別室に滞在させ、家庭に連絡し対応していただきます。

お願い

- 中学生本人が感染または濃厚接触者・接触者に認定された場合、保健所の指示に従ってください。またその旨を学校にもご一報ください。
- 本人または家族に感染の疑いがある場合は、本人の登校を控えさせてください。
- 家族が「濃厚接触者」あるいは「接触者」となってPCR検査等を受けることになった場合も、学校にご一報ください。その際、本人の感染も心配されるため、登校を控えることになっても、出校停止となり欠席にはなりません。
- 家族が「濃厚接触者」あるいは「接触者」と判定されていない状況でも、登校に不安がある場合は学校にご一報ください。

※学校には感染者、濃厚接触者、接触者等について、プライバシー等の関係で保健所等からの情報提供は一切ありません。ご家庭からの情報が唯一の情報源です。万が一のために、休校等の措置を早めに判断し、極力感染拡大防止に努めたいと思えますので、感染症予防対策とともに、情報提供をよろしくお願いいたします。
なお、個人情報厳重に管理します。

◇以下は前号にも掲載しました。再度ご確認ください。

現在の新型コロナウイルス感染症（オミクロン株）は、誰でも感染する可能性がある病気です。そして、現在私たちの周りでも、感染の可能性が非常に高くなってきています。感染した人を悪者扱いしたり、SNS等で犯人捜しのようなことをすることは、人権問題に関わります。感染者やその家族を誹謗・中傷することなど絶対にないようにしてください。

※部活動は2月6日（日）まで全面休止です。

2号続けてコロナ関係の誌面になってしまいました。